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　認知症に関する普及啓発の一つとして、認知症カ
フェを開催しました。この活動により、認知症につ
いて学び、予防活動を行うことで、認知症当事者や
家族の相談の場などとして機能することが期待され
ます。今回はスターバックスコーヒー石岡店にて「も
しバナゲーム」を行いました。人生の最終段階で自
分が大切にしたいことは何かを考えるゲームです。
認知症においても「自分がなったとき」をあらかじ
め考えておくことが大切です。

考えよう、あなたのこと私のこと
認知症に優しい地域を目指して

あいあいカフェ開催 

▲あいあいカフェを通して、地域全体で認知症への理解と支援が広
がっていくことが期待されます。

▲水戸ホーリーホックジュニアユースに所属している石岡中の生徒と
の共演により、リフティングが披露されました。

　プロサッカークラブ水戸ホーリーホックによる
キャリア教育授業が石岡中学校にて開催されまし
た。当日は、石岡市出身（関川小・城南中卒業）の
元プロサッカー選手であり、現在は水戸ホーリー
ホックジュニアユースの監督の飯田優二さんをお招
きし、自身の学生時代の体験談からサッカー選手時
代のエピソードをお話いただきました。元プロサッ
カー選手の貴重な体験談から、生徒たちは自分の将
来についてより深く考える時間をもちました。

元プロサッカー選手が先生に！
水戸ホーリーホックによる

キャリア教育授業開講

　8月に広島市を訪れた平和大使 10人が、原爆に
よる被害や、それらを見て考えたことを平和メッ
セージとして報告しました。
国府中学校代表の金山太一さんは、戦争や紛争、
内戦が相次ぐ国際情勢を危惧し「今回、広島で学ん
だことを絶対に忘れず、次の世代へ伝え続けること
をここに誓います」と力強く述べました。
最後に全員で平和宣言文を読み上げ、平和の実現
に向けて尽力することを、心を込めて宣言しました。

平和の灯を心にともして
石岡市中学生平和大使
派遣事業報告会

▲谷島市長（前列左から 4人目）と今年度、広島市に派遣された中
学生平和大使の皆さん。
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高校生のeスポーツ大会で頂点へ
ステージゼロフォートナイト
部門で菊地飛

ひ り ゅ う

竜さんが優勝！
　「Coca-Cola STAGE:0 eSPORTS High-School 
Championship 2024（ステージゼロ）」のフォート
ナイト部門で、石岡市出身の高校２年生菊地飛竜さん
が優勝を勝ち取りました。昨年度は惜しくも僅差で優
勝を逃しましたが、「来年は絶対優勝します」という
宣言通り、１位の座を見事獲得しました。プロゲーマー
としても活躍する菊地さん。現在は実力を磨くため都
内の高校（eスポーツ科）に通いながら、練習に励む日々
を送っています。今後の活躍に期待です！

　茨城県を代表する新たなご当地グルメを決定すべく開
催された「シン・いばらきメシ総選挙」。石岡市代表グ
ルメは、事前投票から温かい応援をいただき、イベント
当日はたくさんの方々に食べていただきました。残念な
がら受賞には至りませんでしたが、皆さまのご協力に心
から感謝いたします。本当にありがとうございました。
一般料理部門「常陸國しゃぶしゃぶ」：事前投票3位・　
当日ファイナリスト進出
スイーツ部門「いしおかサンド」：事前投票7位

応援ありがとうございました !!
シン・いばらきメシ総選挙

2024

　株式会社孝建 代表取締役の長谷川孝夫様は園部
小の卒業生であり、第 29 代 PTA 会長（令和元年
～ 3年）を務められたこともあります。今年、園
部小が創立 150 周年を迎えるにあたり「母校であ
る園部小の子どもたちのために」と司会者台を寄贈
されました。司会者台は重厚感がある立派な外見で
すが、キャスターが付いており、子どもでも安全に
移動できます。子どもたちは、長谷川様のお話を真
剣に聞き、お礼を述べることができました。

ここから始まる楽しい未来
株式会社孝建・長谷川様から
園部小学校に司会者台が寄贈

▲株式会社孝建 代表取締役の長谷川孝夫 様（左）、寄贈された司会
者台（中央）、園部小学校長 井元光子 様（右）

▲ 10月12日から14日にかけて県三の丸庁舎にて開催された「シン・
いばらきメシ総選挙 2024」の様子。

▲（写真左から）菊地飛竜さん、谷島市長


